



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Dr. Sepp Dürr, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Jürgen Mistol BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**

Drs. 17/4203, 17/4985

Sanierung der Philharmonie oder eigener Konzertsaal?

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Wissenschaft und Kunst schriftlich und mündlich über den Stand der Konzertsaal-Debatte in München und über ihre weiteren Planungen zur Beteiligung an der Sanierung der Philharmonie im Gasteig zu berichten.

Dabei sollen insbesondere folgende Fragen beantwortet werden:

- Wer hat welche Gespräche zwischen Freistaat und Stadt München zur gemeinsamen Nutzung der Philharmonie durch die Münchner Philharmoniker und das BR-Symphonieorchester mit welchem Zwischenergebnis geführt?
- Wurde bereits geprüft, ob eine gemeinsame Nutzung möglich ist, bzw. wann und durch wen soll die Prüfung erfolgen?
- Was sind die Ergebnisse der Studie zur Auslastung eines neuen Konzertsaals, die das Staatsmi-

nisterium in Auftrag gegeben, aber bisher noch nicht veröffentlicht hat?

- Welche neuen Argumente sprechen für den Gasteig, nachdem die vorliegenden zwei Studien und auch das Symphonieorchester dieser Lösung ablehnend gegenüberstehen?
- Wie stehen der BR und sein Symphonieorchester zum Vorschlag eines gemeinsamen Konzertsaals im Gasteig?
- Wie ist die Haltung der freien Konzertveranstalter und der Stadt München dazu?
- Ist geplant, den Herkulesaal auch unabhängig von der Entscheidung für den Gasteig bzw. eines Neubaus zu sanieren und umzubauen?
- Zu welchen Ergebnissen ist die in der letzten Legislatur einberufene Arbeitsgruppe zum Konzertsaal gekommen?
- Werden die bisherigen Planungen für einen Konzerthausneubau, z.B. im Areal zwischen Galerie- und Von-der-Tann-Straße, parallel zu den Gesprächen zur Philharmonie weiterverfolgt?
- Wann ist mit einem Ergebnis der Verhandlungen zwischen Freistaat und der Stadt München zu rechnen?
- Mit welchen Kosten rechnet der Freistaat, wenn er sich an der Generalsanierung beteiligen würde?
- Welche Zeit werden voraussichtlich die Vorarbeit und Planungen in Anspruch nehmen, sollte es zu einer Einigung mit der Stadt München kommen?
- Wann könnte mit der Sanierung begonnen werden und wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen?
- Welche Pläne liegen vor, sollten die Gespräche mit der Stadt scheitern?

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident